
FM わたらせ 第 2 回番組審議会議事録 

 

1. 開催日  2023 年 9月 29 日（金）11:00-12:30 

 

2. 開催場所 ウム・ヴェルト内モルゲンロート 

 

3. 委員出席 

委員総数 7 名 

出席委員数 6名 

出席委員 大澤敏夫、鈴木隆、新井好一、森本寿子、町田和夫、岡 武 

欠席委員 商工会（眞中 紀） 

放送事業者側出席者名 小柳明雄、松井直子、横田晋宏、伊藤敬一 

 

4. 議題 

(1) 審議番組の放送内容について 

(2) 次回の開催日程 

(3) その他 

 

5. 議事の概要 

放送及び、局全般についての意見を求めた。 

 

6. 審議内容 

6.1 審議番組１の放送内容について(不動化高校放送部ゲスト) 

番組名【恋してわたらせ・にちようび！】 

放送時間 毎週日曜日 12:00-17:00 

担当パーソナリティ 横山 剛 

 

（委員） 地域の若者と接することはとても良い。今後、高校などと連携して放送すれば

良い番組ができるのではないか？少しゲストの笑い声が大きく、パーソナリティの声が小

さく聞きにくい時間帯があったが楽しく聞くことができた。良い番組内容で、他の学校も

参加できれば良いと思う。パーソナリティが高校生の意見を聞き、話をひき出しているの

はさすが。他局に出演していると言われていたのがとても残念、ぜひ FMわたらせに出演

できる機会/場を作成してほしい。 

（事業者） 頂いた意見を参考にして、地域の若者と接する番組を作成していきたい。 

 

 



6.2 審議番組 2 の放送内容について 

番組名【オンリーアルバム】 

放送時間 毎週月曜日 19:00-20:00 

担当パーソナリティ こむぎこ 

 

（委員）放送している音楽に関してジャンルを広げて放送してほしい。 

（事業者）頂いた意見を参考にして、番組を作成していきたい。 

 

7. その他 

7.1 副委員長の選出 

座長の大澤様から副委員長を選出提案があり鈴木隆様に全員一致で選出決定。 

7.2 委員からの質問 

(1) 放送範囲について、現状どのようになっているのか？聞こえにくい地域がある。 

住民の要望を聞いてほしい。また、ネット配信アプリの宣伝を大きくした方が良

いのではないか？ 

(2) この後の番組作成について、予定があれば聞かせてほしい。 

 

7.3 事業者からの回答 

(1) 放送範囲に関しては、使用できる周波数確保にあたり総務省から制限事項がいろ

いろあり現状の放送範囲になっております。聞こえにくい、聞こえない区域に関

しては、調査認識をしており今後の課題と思っており課題に関しては、時間がか

かりますが対応をしていく予定です。ネット配信アプリに関しては、小雑誌/HP

などで更にアピールして行きたいと思います。 

(2) 近々であれば、10 月 1日に開催する第 11 回「渡良瀬遊水地まつり in 

KAZO」および、同じ日に実施する西武ライオンズレデイ―スの試合に関して、

レポーターが入ります。そして、10月からは、新しい番組がいくつか開始され、

今年最後の大晦日にはカウントダウン放送を行う予定です。また、皆様からのリ

クエストがあれば、それに答えていきたいと思っております。 

7.4 次回開催日 

次回は、12月 15日（金） 11 時から 同場所で実施。 


